



師走の東小 寒さに負けずに頑張りました

師走になり、今冬初めての積雪がありました。子どもたちは、寒さに負けずに充実した毎日を過ごしました。

12月1~12日には、「クリスマス読書時間」が行われました。前半は、読み聞かせボランティアさんによる『どろぼうがっこ』、図書委員による『いちばえぬまの101ちゃん』の読み聞かせ(群読)を全校で聞きました。また、先生方によるオススメ本の紹介も昇降口前に掲示されました。後半は、姉妹ペアの読み聞かせ交流、給食のコラボメニュー、校長先生や担任以外の先生方による読み聞かせ等が行われました。

ご家庭でも「家庭読書」にご協力くださいましてありがとうございました。今後も読書を通して様々な本と出会い、語彙力や読解力を向上させたり集中力や創造力を培ったりしてほしいと思います。



姉妹ペアの絆がさらに深まりました



候補者の演説を真剣な表情で聞いていました

12月後半には、「児童会選挙」が行われました。今回の選挙は、北部小学校と南部小学校の両新校の児童会長を決める選挙となり、北部小と南部小にそれぞれ1名ずつの5年生が立候補し、選挙運動を行ってきました。どちらも信任投票とはいえ、年1回の大変な選挙です。朝の呼びかけでは、候補者・推薦責任者・応援者が昇降口前だけではなく、各教室を回って投票を呼びかけていました。各学年への教室訪問では、朝の学級の時間に各教室を訪問し、候補者の2人は立候補に至った熱い思いと、新校でどんな学校を目指したいかを詳しくまとめた「公約」を、堂々と演説することができました。推薦責任者の2人も、立候補者がどうして児童会長にふさわしいのかを、具体的な実績やこれまでの言動を用いて訴えてきました。回数を重ねることに演説の仕方も、堂々かつ表現豊かになってきました。

そして、いよいよ24日(水)には立会演説会と投票が行われました。候補者の最後の演説を聞いた後、選挙管理委員会による投票方法の説明を聞き、北部小→南部小の順で両方の学校に投票を行いました。当選した2人は東小学校から選ばれた代表です。自信をもって3学期の東小、そして新校の児童会を引っ張っていってほしいと思います。

12月25日(木)の朝には、大町東小学校金管バンドの皆さんが、「まとめ演奏会」を開いてくれました。金管バンドの保護者の皆様には、早朝からご来校いただき、ありがとうございました。

金管バンドの子どもたちは、月曜日以外の毎朝7:50から8:10まで、大町東小学校応援プロジェクトサポーターの松本さんにご指導いただきながら熱心に練習に取り組み、今年度は「校内音楽会」や「やまびこ祭り」、「大北フェスティバル」に参加して、美しいハモニーを奏でてきました。今回の演奏会では、サンバのリズムが楽しい『サンバ・デジャネイロ』、親しみのある曲が続く『ジブリメドレー』の2曲を見事に演奏し、会場は大きな拍手に包まれました。そして、会場からの盛大な拍手によりアンコールに応えて、最後は『テキーラ』を元気いっぱいに演奏し、最後まで笑顔あふれる演奏会となりました。

6年生の部員の皆さん、本当にお疲れさまでした。そして、4、5年生の部員の皆さんには、3学期そして新校でも、引き続き金管バンドの活動を楽しんでいきましょう。



最後の演奏会で、今までの練習の成果を出し切りました

学び続ける東の子～12月の学校生活～

今月多くのイベントが行われました。本物との出会いや関係づくりなど、充実した活動や交流ができました。



子どもたちの歓声が響きました

低学年広場や校庭は子どもたちの雪遊び場となりました。
1, 2年生はそこでたくさん遊ぶことができました。



きな粉は収穫した大豆で作りました

1, 2年生はぐるったネットワークさんのご指導で「凍り餅」を作りました。柔らかくおいしいお餅ができました。



手のひらの面積を求めています

講師を招いて、6年生の算数で授業研究会を行いました。
子どもたちだけではなく、我々教職員も学び続けます。



役員の6年生が頑張ってくれました

冬休みを前に地区児童会が行われました。地区行事に積極的に参加し、地域を盛り上げてほしいと思います。



両校の校歌の良さを伝え合っています

全校音楽で北部小と南部小の校歌を初めて聴きました。
音楽の先生が体育館中に響く生歌で披露してくれました。



賞状を受け取った笑顔が素敵でした

絵画や習字、科学展などいただいた賞状を校長から受け取りました。来年もぜひチャレンジしてくださいね。

●お知らせ●

◎学校での各種通知の配布方法について【お願い】

10月の保護者アンケートで「学年だよりも紙ではなくすぐ一冊で配布してほしい」「各種イベントチラシはすぐ一冊ではなく紙ベースで配布してほしい」というご意見をいただきました。

①学年だより

お子さんが「学校からの配付物をお家の方に確実に渡す習慣」を大切にしたいため、毎週末に必ず配付する「学年だより」につきましては、紙ベースでの配付を基本としています。金曜日の夕方には、お子さんから「学年だより」を必ず受け取り、1週間の学校での様子や各学年からのお知らせをご確認いただくようお願いいたします。

②イベントチラシ

全てを受け入れて平等に配付してしまうと枚数が多くなり、「学年だより」などの重要な通知と混ざってしまう恐れがあります。ペーパーレス化の観点からも「すぐ一冊」での配信を基本としています。

すでに印刷済みのチラシは、子どもたちがよく通る昇降口前に置くようにしていますので、
興味のあるものについては自由に持つて行って良いことを子どもたちと共有しておきます。

ご理解、ご協力をお願いいたします。



◎3年生の下校時刻及びスクールバス時刻の変更について

1月28日(水)は、第6校時に児童総会があり3年生も参加します。従って、下校時刻及びスクールバス時刻については高学年と同じ15:25になりますので、1月暦や各学年だよりでもご確認くださいようお願い申し上げます。

◎冬休み中の緊急時のご連絡について(お願い)

万が一大きなかがや事故など緊急を要する場合には、下記のようにお願い申し上げます。

◇平日は、8:15～16:45の時間は日直がありますので、学校へご連絡ください。

◇上記以外の時間及び、土・日・祝日、閉学期間<12月27日(土)～1月4日(日)>は、大町市役所(22-0420)へお電話をかけていただき、市役所の方へお伝えください。その後、校長、教頭へ連絡が入り、こちらからご連絡を差し上げることになっております。

2025年ありがとうございました。よいお年をお迎えください。

大町東小学校職員一同